
Subject: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Nemesis on Thu, 16 Aug 2018 19:30:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

nehmt ihr das Zeug eigentlich noch ruhigen Gewissens oder fühlt ihr euch auch verdammt
unwohl, bei jeder einzelnen Tablette, die ihr euch reinwerft? So ost es nämlich bei mir, nach den
ganzen Dingen, die nach und nach ans Licht kommen.

Beste Grüße

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by PaulBerg on Thu, 16 Aug 2018 19:41:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was ist den nun neues ans Licht gekommen was man nicht vor einem Jahr auch schon wusste?

Ich hab mehre Wochen gebraucht bis ich mich getraut habe mit fin zu beginnen. Aber vor 6
Monaten wusste ich ja schon was man heute auch alles weiß. Von daher mach ich das im
Moment schon noch recht "sorglos". Aber ich hab auch im Hinterkopf, dass ich es nicht ewig
nehmen will... evlt steige ich auf RU um.

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by HaareStattGlatze on Thu, 16 Aug 2018 20:07:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nemesis schrieb am Thu, 16 August 2018 21:30Hi,

nehmt ihr das Zeug eigentlich noch ruhigen Gewissens oder fühlt ihr euch auch verdammt
unwohl, bei jeder einzelnen Tablette, die ihr euch reinwerft? So ost es nämlich bei mir, nach den
ganzen Dingen, die nach und nach ans Licht kommen.

Beste Grüße
Wenn ich mal von den Nebenwirkungen:

Wässriges Sperma am Anfang
Libido von einem Stier zu einem Eunuch verwandelt
Spermamenge hat sich bei mir um 90 % reduziert.
Starkes Desinteresse am anderen Geschlecht
Abstumpfung und allgemeines Desinteresse
Allg. negative Gedanken ( früher fröhlicher Mensch)

Page 1 of 6 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=11158
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=32873&goto=417390#msg_417390
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=417390
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=22055
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=32873&goto=417391#msg_417391
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=417391
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=20509
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=32873&goto=417393#msg_417393
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=417393
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Absehe, dann ist alles ok.

Sollten wir uns wundern? Kaum oder? DHT ist das stärkste Androgen, weitaus stärker als
Testosteron. 
DHT macht dich zu einem Mann, die Senkung bewirkt genau das Gegenteil.

Das einzige Positive:

Die Warnungen in den Medien, von den Ärzten nimmt massiv zu.

Ausgenommen:

Haarerkrankungen.de, aber die arbeiten ja in Kooperation mit Merck. :lol: 
 :lol: 

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Struppi74 on Thu, 16 Aug 2018 20:14:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bullshit, seit ca. 15 Jahren nehme ich die Pille, alles gut. Ich glaube hier sind zu viele die einfach
aus Spass an der Freude die Pille schlecht machen wollen. Ich schreibe später noch Mal was.... 

Gestern hat es mich unter der Fusssohle gejuckt, und habe seit einem Monat fusspilz, es könnte
an Fin liegen. Wem kann ich mich anschliessen? Eine Sammelklage, da bin ich dabei!

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Nemesis on Thu, 16 Aug 2018 20:17:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Struppi74 schrieb am Thu, 16 August 2018 22:14Bullshit, seit ca. 15 Jahren nehme ich die Pille,
alles gut. Ich glaube hier sind zu viele die einfach aus Spass an der Freude die Pille schlecht
machen wollen. Ich schreibe später noch Mal was.... 

Gestern hat es mich unter der Fusssohle gejuckt, und habe seit einem Monat fusspilz, es könnte
an Fin liegen. Wem kann ich mich anschliessen? Eine Sammelklage, da bin ich dabei!
Man merkt, dass du dich mit der Thematik absolut 0 auskennst. 

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by HaareStattGlatze on Thu, 16 Aug 2018 20:23:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Struppi74 schrieb am Thu, 16 August 2018 22:14Bullshit, seit ca. 15 Jahren nehme ich die Pille,
alles gut. Ich glaube hier sind zu viele die einfach aus Spass an der Freude die Pille schlecht
machen wollen. Ich schreibe später noch Mal was.... 
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Gestern hat es mich unter der Fusssohle gejuckt, und habe seit einem Monat fusspilz, es könnte
an Fin liegen. Wem kann ich mich anschliessen? Eine Sammelklage, da bin ich dabei!
Der NeuUser und Merck Vertreter gibt hier Vollgas :lol: 
 :lol: 

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Wiener1983 on Thu, 16 Aug 2018 20:30:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sein Deutsch wird auch von Beitrag zu Beitrag besser  :lol:  er lernt scheinbar im Eiltempo um
sein geliebtes Fin zu vertreten.

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Gasthörer  on Thu, 16 Aug 2018 21:28:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=Kawabanga schrieb am Thu, 16 August 2018 22:07]Nemesis schrieb am Thu, 16
August 2018 21:30

Sollten wir uns wundern? Kaum oder? DHT ist das stärkste Androgen, weitaus stärker als
Testosteron. 
DHT macht dich zu einem Mann, die Senkung bewirkt genau das Gegenteil.

Das ist doch Quatsch. Niemand sagt, dass FIN Smarties sind, aber Millionen Männer weltweit
leben gut mit FIN.
Ich nehme es seit 3+ Jahren und habe bis auf wässriges Sperma keine NW. 
Das Interesse am anderen Geschlecht ist auch wie immer, obwohl ich auch nicht jünger werde.
Meine Fitnesswerte sind erwiesermaßen auch besser geworden...

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Pandemonium on Thu, 16 Aug 2018 21:53:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Struppi74 schrieb am Thu, 16 August 2018 22:14Bullshit, seit ca. 15 Jahren nehme ich die Pille,
alles gut. Ich glaube hier sind zu viele die einfach aus Spass an der Freude die Pille schlecht
machen wollen. Ich schreibe später noch Mal was.... 

Gestern hat es mich unter der Fusssohle gejuckt, und habe seit einem Monat fusspilz, es könnte
an Fin liegen. Wem kann ich mich anschliessen? Eine Sammelklage, da bin ich dabei!
 :thumbup: 
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https://de.wikipedia.org/wiki/Selbsterf%C3%BCllende_Prophezeiung

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Struppi74 on Fri, 17 Aug 2018 09:39:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke, sehr gut der Link....

https://de.wikipedia.org/wiki/Selbsterf%C3%BCllende_Prophezeiung

Genau so ist es,...  Man sollte Mal schauen was man sonst für Probleme hat, manche Leute
werden irgendwann einfach krank. Es muss nicht immer erblich belegbar sein, bei irgendwem in
der Familie fängt das Schlamassel nunmal an. 

Ich glaube aber das du immer sehr viel Zuspruch für deine Theorie (Fin macht krank)bekommst,
mit sowas verdienen Leute schliesslich eine Menge geld. 

Ich glaube, hier haben sich so manche Leute eine Menge durch die negativ Meldungen
beeinflussen lassen und somit tritt auch das oben aufgeführte Phänomen auf. 

Ich war ja auch schon früher hier und habe festgestellt das viele der Fin User nicht.mehr hier
sind. Ich Schlüssel daraus daß diese alles in allem sehr zufrieden sind und einfach hier nicht
mehr reinschauen.... Warum auch....

Lg

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by HaareStattGlatze on Fri, 17 Aug 2018 10:34:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Struppi74 schrieb am Fri, 17 August 2018 11:39Danke, sehr gut der Link....

https://de.wikipedia.org/wiki/Selbsterf%C3%BCllende_Prophezeiung

Genau so ist es,...  Man sollte Mal schauen was man sonst für Probleme hat, manche Leute
werden irgendwann einfach krank. Es muss nicht immer erblich belegbar sein, bei irgendwem in
der Familie fängt das Schlamassel nunmal an. 

Ich glaube aber das du immer sehr viel Zuspruch für deine Theorie (Fin macht krank)bekommst,
mit sowas verdienen Leute schliesslich eine Menge geld. 

Ich glaube, hier haben sich so manche Leute eine Menge durch die negativ Meldungen
beeinflussen lassen und somit tritt auch das oben aufgeführte Phänomen auf. 
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Ich war ja auch schon früher hier und habe festgestellt das viele der Fin User nicht.mehr hier
sind. Ich Schlüssel daraus daß diese alles in allem sehr zufrieden sind und einfach hier nicht
mehr reinschauen.... Warum auch....

Lg
Propaganda vom Feinster. Sind wir hier in Nordkorea oder Russland?

Es besteht ein erheblicher Unterschied zwischen Einbildung und Realtität.

Ich bilde mir meine NW's sicher nicht ein. Warum? Weil ich diese vor der Therapie nicht hatte.

Nochmals, keine Wirkung ohne Nebenwirkung. 

Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Gasthörer  on Fri, 17 Aug 2018 10:53:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kawabanga schrieb am Fri, 17 August 2018 12:34
0. Propaganda vom Feinster. Sind wir hier in Nordkorea oder Russland?

1. Es besteht ein erheblicher Unterschied zwischen Einbildung und Realtität.

2. Ich bilde mir meine NW's sicher nicht ein. Warum? Weil ich diese vor der Therapie nicht hatte.

3. Nochmals, keine Wirkung ohne Nebenwirkung. 

0. Was hat das mit Nordkorea oder Russland zu tun? Im Gegensatz zu den genannten Ländern,
dürfen hier alle ihre Meinung sagen. Eigentlich hättest du es gerne wie in Nordkorea: Nur
deine Meinung darf gesagt werden. 
1. Erwiesener Maßen ist der Übergang zwischen "Einbildung und Realtität" fließend.  Ein
einfaches Beispiel ist der Placebo Effekt.
2. Es bedeutet gar nichts, dass man vorher die NW nicht hatte. Neben "Einbildung" kann es auch
anderen "physische" Gründe geben. Wieder ein einfaches Beispiel: Ich habe viel mehr graue
Haare als vor Start FIN-Einnahme. Grund dafür ist aber vermutlich eher nicht FIN, sondern ich
bin einfach älter geworden.
3. Auch das ist nur eine These. Wobei es für die meisten Medikamente sicherlich zutrifft. Für
FIN auf jeden Fall, denn die Verminderung des Haarausfalls ist (!) die Nebenwirkung. 

Wie gesagt: FIN muss jeder persönlich für sich einschätzen. Das aber jede Krankheit (ob
"real oder eingebildet") eines FIN Nutzers nur an FIN liegen kann, halte ich für falsch.
Depressionen bekommen auch Menschen die kein FIN nehmen, genauso wie Allergienm
Nahrungsmittelunverträglichkeiten usw. 
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Subject: Aw: Frage an die Fin-Anwender
Posted by Blackster on Fri, 17 Aug 2018 16:04:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nehme Fin mittlerweile seit 9 Jahren mit leichten NWs - leicht trockene/schuppige Haut um die
Nase, allerdings mal mehr, mal weniger.
Sonst nichts gravierendes. Blutwerte auch alles im grünen Bereich, da ich alle 3 Monate wegen
SDUF zum Doc muss und diese dann gecheckt werden.
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